

C'est officiel, depuis son rachat par le groupe alsacien [POULLAILLON](#) / T : 03.89.33.89.89 (siège à Wittelsheim/68), l'usine d'eau de source de Villeminfroy (Haute-Saône) produit ses premières bouteilles. À terme, la production pourrait atteindre les 30.000 bouteilles par jour, avec une trentaine de salariés. Cette eau de luxe est principalement destinée à la France et aux marchés asiatiques et du Moyen-Orient. Les premières bouteilles arriveront dans les rayons des grandes surface début août. L'usine, qui aura coûté 5 M€, est encore en phase de réglages. 1000 bouteilles sortent chaque heure sous la surveillance de 10 salariés.

[www.poullailon.fr](http://www.poullailon.fr)